

Bewährte Führung macht weiter

Gut besucht mit 38 Mitgliedern war die Hauptversammlung der Theatergemeinschaft Prutting im Pruttinger „Dorfstadl“. Die Neuwahlen waren ein klarer Vertrauensbeweis. Ohne Gegenkandidaten und mit kaum Gegenstimmen wurden alle vorgeschlagenen Kandidaten bei den von Pruttings Erstem Bürgermeister Hans Loy geleiteten Neuwahlen gewählt.



Theater-Vorstand Stefan Hallman mit den Geehrten Bettina Schmid-Ramerth, Petra Beckmann und Hugo Huber (von links).

FOTO NISSEN

Prutting – Erster Vorsitzender bleibt Stefan Hallmann, für seinen nicht mehr kandidierenden Stellvertreter Andreas Voggenauer wählten die Mitglieder Sabine Huber. Erste Schriftführerin wurde Anna Schnitzlbaumer, Zweite Schriftführerin Renate Fischer. Erste Kassiererin bleibt Martina Strobl, neue Zweite Kassiererin wurde Beneditta Aiblinger. Das verantwortungsvolle Amt der Ersten Spielleiterin übernimmt Martina Hetterich, ihre Stellvertreterin wurde Bettina Schmid-Ramerth. Büh-

nenbildner bleiben Wolfgang Brandl, Josef Hell und Hans Schneider. Zu Beisitzern gewählt wurden Andreas Voggenauer und Hans Mayer, zu Kassenprüfern Hugo Huber und Josef Wimmer.

Erster Vorstand Stefan Hallmann erklärte, das von Hugo Huber geschriebene Weihnachtsspiel „Der Moar“ sei ein voller Erfolg gewesen.

„Schon die Premiere war ausverkauft.“ Auch das beim Sommerfest des Musik- und Gesangsvereins Prutting gespielte Stück „Im Zoologischen Garten“ habe rauschenden Beifall gefunden. Besucht habe man die Bezirksversammlung der Bayerischen Amateurtheater mit einer interessanten Diskussion über die Künstlersozial-

kasse. Ferner habe man ein Kindertheater aufgeführt und die Fahrten der Theatergemeinschaft zu anderen Veranstaltungen seien immer gut angenommen worden.

Kassiererin Martina Strobl teilte mit, dass die Theatergemeinschaft derzeit 110 Mitglieder zähle, ein Großteil davon sei aktiv. „Das Som-

merfest der Theatergemeinschaft bei schönstem Wetter auf der Terrasse des Dorfstadls war ein Superfest“, so Schriftführerin Anna Schnitzlbaumer.

Auch sonst sei man sehr aktiv gewesen, breiten Raum hätten die Proben für „Der Moar“ eingenommen. Dafür hatten die Aufführungen,

auch das Benefizspiel, tadellos geklappt.

Spielleiter Hugo Huber meinte, er habe vor dem von ihm geschriebenen Theaterstück großes Lampenfiber gehabt. „Aber dann hat es mit der sehr guten Truppe narisch Spaß gemacht.“

Unter großem Beifall geehrt wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft Petra Beckmann und Ludwig Weichslbaumer, für 15 Jahre Mitgliedschaft und für 25 gespielte Theaterstücke Bettina Schmid-Ramerth, für 25 gespielte Stücke Hugo Huber und für 15 Jahre Mitgliedschaft Bettina Höhensteiger und Thomas Gampe. Pruttings Bürgermeister Hans Loy bedankte sich für die Bereitschaft der Theaterspieler, eine Benefizveranstaltung für behinderte Menschen aufzuführen und Pruttinger Ehrenbürger Hans Stöttner dankte für die Mitwirkung beim Sommerfest des von ihm geleiteten Musik- und Gesangsvereins.

Als neue Termine nannte Hallman das Starkbierfest am 26. März, die Primiz von Daniel Rieger am 26. Juni, das integrierte Sportfest am 31. Juli und das Theatersommerfest am 20. August. ni